
ANNO SCOLASTICO 2016- 2017 

 

VERBALE  CONSIGLIO D’ISTITUTO N.1 

  

SEDUTA DI MERCOLEDI’ 14 SETTEMBRE 2016 
 
Il giorno mercoledì 14 settembre 2016 alle ore 18:00 presso la sede della Scuola 

Secondaria di Primo Grado “L.Niccolini” si è riunito il Consiglio d’Istituto 

dell’Istituto Comprensivo “L.Niccolini” di Ponsacco con il seguente ordine del 

giorno : 

1-Surroga membro uscente componente genitori; 

2-Avvio a.s.2016/17:situazione organici e plessi scolastici; 

3 -Elezioni OO.CC di durata annuale; 

4 -Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente scolastica Maura Biasci  

 

° Per la componente genitori i signori: Capannini, Masini, Mandirola, Di Filippo, 

Gennari; 

 

° Per la componente docenti i signori: Orazzini, Salvini, Monti, Ciolino, Lisi, 

Summonte, Giuntinelli, Ciarini; 

 

°Per la componente ATA i signori: D’Alvano, Dal Canto. 

 

La Dirigente  augura a tutti i membri un buon inizio d'anno scolastico e rende noto 

che fino a lunedì 19 settembre  le è stata affidata la reggenza dell'istituto comprensivo 

Pacinotti di Pontedera, incarico che da tale data verrà ricoperto da una Dirigente  

vincitrice di concorso nella Regione Campania e che ha scelto tale sede 

interregionale, in base ai posti messi a disposizione dei Dirigenti di nuova nomina. 

Prosegue illustrando come, durante l'estate, si sia svolto il trasferimento della 

segreteria e della presidenza da via Melegnano alla nuova sede in Piazza Caduti di 

Cefalonia e Corfù: un lavoro impegnativo ma che ha dato esiti positivi nel recupero 

degli spazi necessari per la didattica: la Scuola Secondaria ha recuperato, oltre a due 

aule da adibire a classi, il laboratorio scientifico e due spazi dove si potranno svolgere 

i ricevimenti dei professori e alcune attività di recupero o potenziamento a gruppi di 



alunni. Infine sempre nella Scuola Secondaria è stata riorganizzata l'aula per svolgere 

educazione artistica. I locali adibiti ad aule per la Scuola Mascagni sono quest'anno 

quattro e ospitano le classe 1ìA con tempo scuola antimeridiano dal lunedì al sabato, 

le classi 1^B, 1^C e 2^C che sono organizzate su 5 giorni con due rientri pomeridiani 

(lunedì e mercoledì). 

 

Punto 1 dell'ordine del giorno: surroga membro uscente componente 

genitori 

 

La Dirigente scolastica informa  che il sig. Zarra Gerardino, poiché ha il figlio 

uscente dalla scuola secondaria deve essere sostituito da un altro genitore e, 

scorrendo gli elenchi degli eletti nell'ultima elezione del CdI il primo come punteggio 

è il sig.Ferretti Samuele, che ha già accettato l'incarico come membro del CdI. 

Si prosegue poi all'aggiornamento dei componenti il Consiglio di Garanzia: come 

membro supplente per la componente genitori viene scelta la sig.Capannini Irene e 

come membro supplente per la componente docenti viene scelta la sig.Ciarini 

Donatella. 

 

Punto 2 dell'ordine del giorno: avvio a.s.2016/17 -situazione organici e 

plessi scolastici 

 

La Dirigente scolastica informa che a partire da questo anno scolastico i docenti 

mancanti sono stati nominati sia dall'Ufficio scolastico provinciale sia dall'Istituto 

attraverso la nuova procedura della chiamata diretta da parte del Dirigente scolastico 

prevista dalla L.107/2015. Questo ha comportato un lavoro accurato di 

predisposizione di avvisi pubblicati sul sito dai quali i docenti interessati potesssero 

evincere i requisiti richiesti in base al PTOF dell'Istituto, un lavoro di lettura e analisi 

dei curricula ricevuti dai docenti e, parità di requisiti, l'assegnazione dell'incarico in 

base al punteggio con cui i docenti hanno ottenuto l'immissione in ruolo o il 

trasferimento nell'ambito 019 in cui si trova il nostro Istituto.  

Alla data di oggi, mercoledì 14 settembre 2016, nella scuola dell'infanzia risultano 

essere stati assegnati 3 nuovi docenti, nella scuola primaria su un totale di 51 docenti 

(distribuiti come segue: 20 nel plesso Giusti,10 nel plesso Fucini, 8 nel plesso Val di 

Cava,7 nel plesso Melorie e 6 nel plesso Mascagni) rimangono da assegnare spezzoni 

orari nel plesso Mascagni e in quello di Val di Cava a copertura dei part-time e al 

Fucini con ore residue. 

Nella scuola dell'infanzia e nella scuola primaria l'insegnamento della religione è 



coperto dai docenti che operano in continuità dagli anni scolastici precedenti. 

Nella scuola secondaria sono state coperte le cattedre vacanti di educazione artistica, 

inglese e francese e anche per questo anno scolastico sarà garantito il corso di 

percussioni; inoltre anche le classi quinte di scuola primaria proseguiranno il progetto 

sulla musica grazie all'inserimento in orario curriculare dell'organico potenziato. 

Infine un discorso a parte va fatto per l'attribuzione dei docenti di sostegno poiché in 

organico sono state riconfermate le ore dello scorso anno per gli alunni con L.104, ma 

attualmente i docenti titolari o comunque assegnati all'Istituto sono pochissimi. Sarà 

necessario aspettare l'avvio dell'anno scolastico per avere una stabilizzazione degli 

insegnanti. 

 

Punto 3 dell'ordine del giorno: elezioni OO.CC.di durata annuale 

 

Come tutti gli anni scolastici, anche per il 2016/17 nel mese di ottobre si svolgeranno 

le elezioni per il rinnovamento degli organi collegiali all'interno di ogni ordine di 

scuola. Confrontandosi sulle possibili date, il CdI sceglie il giorno giovedì 20 ottobre 

come unica data in cui si svolgeranno le assemblee e poi le elezioni per il 

rappresentante di sezione e di classe all'interno dell'istituto. 

Il CdI approva tale data con DELIBERA N°49/2016. 

 

Varie ed eventuali. 

 

La Dirigente scolastica porta a conoscenza dei membri del CdI che la Commissione 

Cittadinanza e Costituzione durante lo scorso anno scolastico  ha lavorato per il 

rinnovo del Regolamento d'istituto e ha stabilito che nelle scuole dell'infanzia non è 

possibile accogliere i bimbi col pannolone poiché non c'è personale a disposizione e 

non ci sono strutture idonee per il cambio. Secondo la normativa, i bambini  

anticipatari possono essere accolti solo se si sono esaurite le liste d'attesa ed è il 

Collegio dei docenti che ne delibera le modalità; a tal fine il Collegio dei docenti ha 

stabilito di accogliere la seconda settimana di gennaio, in un unica data, salvo posti 

disponibili, tutti gli aventi diritto che compiono tre anni entro il 30 aprile. 

Il CdI con DELIBERA N°50/2016 approva il Regolamento della Scuola dell'Infanzia 

e con DELIBERA N°51/2016 le modalità di accoglienza dei bambini con anticipo 

nella scuola dell'infanzia. 

La Dirigente prosegue dicendo che nel corso B della scuola secondaria viene 

realizzato ormai da alcuni anni un orario di 30 ore settimanali su 5 giorni, con due 

mense e due rientri pomeridiani. Le due mense non sono obbligatorie, ma si 

configurano come un servizio che la scuola offre grazie al Comune che finanzia la 

sorveglianza degli alunni con personale AUSER . Purtroppo lo scorso anno scolastico 



si sono verificati episodi spiacevoli da parte degli alunni nei confronti di detto 

personale perciò si ritiene opportuno sospendere dal servizio mensa gli alunni che 

non hanno un comportamento educato e rispettoso, il CdI approva tale codice 

disciplinare con DELIBERA N°51/2016. 

 

La Presidente del CdI signora Anna Laura di Filippo informa di un'iniziativa di 

beneficenza dal titolo “Tutti a cena per Federico”, la cena che si svolgerà il giorno 21 

settembre presso il ristorante Oasi al lago di San Donato di Santa Maria a Monte e ha 

lo scopo di raccogliere fondi per aiutare questo bambino che frequenta la scuola 

dell'infanzia presso il nostro istituto. Infatti dovrà sottoporsi ad un intervento 

chirurgico che si svolgerà in Spagna e per questo la famiglia dovrà sostenere che non 

è in grado di gestire autonomamente; attualmente e' supportato dall'associazione 

Uccellino Azzurro a cui andrà parte del ricavato della cena per il sostegno di altri 

bambini che si trovano nella stessa situazione di Federico. Esiste anche un numero di 

conto corrente su cui donare. Il Cdi farà da tramite con i genitori per raccogliere 

fondi. 

Inoltre come già stabilito nella seduta precedente del 19 luglio 2016, sempre il CdI 

promuoverà  una raccolta in memoria di Lorenzo Malacarne e Sara Cicciotto due ex 

alunni del nostro istituto scomparsi nel luglio scorso. 

 

Non avendo altro da discutere o deliberare la seduta termina alle ore 19.45. 

 

 

Il segretario del                                                                         Il  Presidente del                

Consiglio d’Istituto                                                                  Consiglio d’Istituto          

(Monti Romina)                                                                     (Di Filippo Anna Laura) 

 

 

_______________________________    ___________________________ 


